

# URBANESIA

## Neng Efendi Dt Rajo Nan Gadang Terpilih Secara Aklamasi Sebagai Ketua KAN Koto Berapak Bayang

Fernando Yudistira - [PESEL.URBANESIA.ID](https://PESEL.URBANESIA.ID)

May 22, 2022 - 13:54



PESEL-Pemilihan Ketua Kerapatan Adat Nagari (KAN) Koto Berapak melanjutkan kepemimpinan Dasrianto Putra. M. Si. Dt Rajo Nan Gadang selaku Ketua Umum yang telah almarhum berjalan lancar dan damai, yang dilaksanakan di Kantor Kerapatan Adat/Kantor Walinagari Koto Berapak Kecamatan Bayang,

Minggu (22/5/2022).

Satu tahun kosongnya kursi Ketua Umum KAN Koto Berapak di karenakan mangkatnya Dasrianto Putra M.Si.Dt.Rajo Nan Gadang, secara aklamasi dengan sepakat satu suara, terpilih N. Efendi. S. Sos. Dt. Rajo Nan Gadang untuk memimpin KAN Kenagarian Koto Berapak dengan masa jabatan hingga tahun 2023. Pemilihan Ketua Umum di pimpin oleh Yusmardi. Dt.Rajo Mdr Kayo selaku Ketua 1 dan Sekretaris Umum Dasmiral S.Pd Dt Bandaro Panjang selaku pelaksana pemilihan.

Yusmardi Dt Rajo Mdr Kayo selaku Ketua 1 pelaksana pemilihan Ketua Umum mengatakan, pemilihan Ketua Umum KAN Kenagarian Koto Berapak yang mengayomi Lima Nagari Adat alhamdulillah berlangsung sukses, dengan terpilihnya N.Efendi S. Sos. sebagai Pucuk Adat di Kerapatan Adat Nagari, seluruh anggota mengharapkan bisa membawa perubahan dilingkungan lima Nagari Adat kedepannya.

“Amanah ini kami embankan pada ketua terpilih, agar bisa membaca dan meneropong tentang tatanan adat yang saat ini sudah mulai rapuh oleh perkembangan zaman, dengan masuknya budaya-budaya luar yang merubah tatanan adat yang telah kita miliki secara turun temurun. Besar harapan kami percayakan pada N. Efendi. S. Sos. Dt. Rajo Nan Gadang selaku Pucuk Adat melanjutkan roda kepemimpinan KAN agar lebih baik kedepannya, apalagi KAN adalah lembaga adat tertinggi di nagari, tempatnya para pemangku adat dalam bermusyawarah dan mempersatu dalam mewujudkan harapan bersama,” kata Yusmardi.

Menurut Yusmardi, dengan adanya Ketua Umum Kerapatan Adat Nagari sebagai penggerak untuk bisa menatap kedepan, bahwa tantangan semakin berat telah menanti, mari bersama memulai berwacana mewujudkan nagari kita Nagari Beradat, karena para pemangku adat terdahulu telah bersusah payah menyusun dan menata tatanan adat yang bisa menjadikan contoh sebelumnya dan kita untuk dimasa yang akan datang.

Ketua KAN terpilih N. Efendi.S.Sos. Dt Rajo Nan Gadang mengucapkan terimakasih pada anggota kerapatan adat yang telah memberi kepercayaan untuk memimpin KAN Koto Berapak kedepannya.

“Saya ucapkan terimakasih kepada para anggota kerapatan adat yang telah mengamanahkan saya untuk melanjutkan program ketua yang telah meninggal dunia setahun yang lalu, namun ini adalah beban yang sangat berat saya emban. Sebaliknya, tanpa dukungan anggota secara bersama-sama, walau kita sebagai ketua tidak akan mampu menjalankan amanah tersebut dengan melangkah sendiri, tentu hal ini tidak terlepas dari kebersamaan dan barek samo pikua, ringan samo kito jinjang, dan dari mana kita akan mulai melangkah, ini yang perlu menjadi pemikiran bersama, ibarat kita menaiki rumah panggung tentu dari tangga bawah untuk mencapai atas, begitu juga pepatah mengatakan kok babilang dari aso, mangaji dari alif, melalui musyawarah apa yang kita wacanakan serta rencanakan Insya Allah terwujud demi marwah Lembaga Kerapatan Adat untuk kedepannya,” sebut N. Efendi. S. Sos. Dt. Rj.Nan Gadang.

Usai pemilihan ketua dilanjutkan dengan pemakaian saluak selaku Pucuk Adat KAN Kenagarian Koto Berapak oleh Peti Adat Bayang Nan Tujuh Azizan Dt. Bgd.

Rjo Jalie, dan di teruskan makan bersama duduk baselo di ruangan terbuka bekas pasar lama, yang Insya Allah akan di jadikan balai Adat Kenagarian Koto Berapak ke depan. (rel)